

Esta obra es la primera tentativa de estudiar la realidad argentina a la luz de la ciencia política contemporánea.

Su primer volumen —"El sistema capitalista"— analiza la situación mundial y tendencias del capitalismo imperialista, su acción sobre Latinoamérica, los antecedentes históricos del capitalismo argentino, el desarrollo y sentido de la crisis del país desde 1943 en adelante, las fuerzas económicas y sociales actuantes, el significado y perspectivas del peronismo y de los partidos burgueses de oposición a aquél. Concluye constatando que la burguesía nacional ha caducado como fuerza progresista, y que si el país tuviera que depender de ella para superar la situación actual, caería en una forma de fascismo clerical.

El segundo volumen, "La Revolución Socialista" trata de la teoría y práctica de la revolución democrático-burguesa, en cuanto preparación e integración dinámica con la revolución socialista, planteada como única posibilidad superadora de la crisis del sistema.

Comienza analizando la teoría de la revolución democrático-burguesa, tal como fue expuesta por los grandes pensadores del socialismo marxista, rescatándola de las deformaciones y mixtificaciones de que fue objeto por corrientes reformistas y stalinistas. Examina luego la postura práctica de estas últimas ante los problemas de la revolución democrático-burguesa, planteando por oposición las soluciones auténticas y viables para un proceso de esa índole. Se discute de ese modo el problema del método, las cuestiones relativas a la estructura y tendencias de la burguesía nacional, sus relaciones con el imperialismo, las cuestiones vinculadas a la expansión industrial, al problema agrario y a la toma del poder, todo lo cual permite desnudar las razones del fracaso de los llamados partidos izquierdistas de la Argentina y de Latinoamérica.

El balance y síntesis del análisis polémico se realiza en la parte final del volumen, destinada a tratar la Revolución Socialista en el ámbito nacional y en Latinoamérica, sus posibilidades reales inmediatas y mediatas, fuerzas sociales que moviliza e incorpora, tareas a cumplir y perspectivas de toda índole que abre para el progreso histórico de nuestros pueblos, para su liberación integral y para la realización del hombre total.

Por la importancia teórico-práctica de los problemas planteados, por el rigor lógico, la agudeza crítica y la riqueza fáctica con que los mismos son examinados y resueltos, y por la combinación de realismo político y optimismo histórico que la anima, esta obra no podrá ser ignorada por los políticos, por los intelectuales ni por todos aquellos que anhelan una auténtica solución progresista y liberadora para la encrucijada histórica que enfrenta la humanidad, Latinoamérica y la Argentina.

LA REALIDAD

El Sistema Capitalista

ARGENTINA

SILVIO FRONDIZI

Tomo 1



Colección

SOCIALISMO y LIBERTAD

El Sudamericano



<https://elsudamericano.wordpress.com>



HIJOS

La red mundial de los HIJOS de la revolución social